

RECUERDA

Si vas adquirir medicamentos u otros productos, siempre consulta a tu médico. La medicina que te hizo bien a ti puede ser perjudicial a otra persona.



No creas lo que dice blicidad, fôrmate

en todo la pu-in-más.



Organización

TUTORA DE TESIS:
LCDA. ANGELINA IMBACUÁN

AUTORAS:
MARICELA MORILLO
VALERIA VALENCIA

UNIVERSIDAD TÉCNICA DEL
NORTE

FACULTAD CIENCIAS DE LA SALUD

ESCUELA DE ENFERMERÍA

AUTOMEDICACIÓN



**“GUERRA CONTRA LA
AUTOMEDICACIÓN”**

La gente no solo se muere del sida, también se muere por efectos de la automedicación.

2010

AUTOMEDICACIÓN

Es la costumbre de administrarse medicamentos por cuenta propia o por consejo de personas; y continuar utilizándolos sin el control adecuado.



Actualmente en el mundo, 3 de cada 4 jóvenes toman medicamentos sin prescripción médica generando el 5% de internaciones y causa 10 mil muertes por año.

NO OLVIDES



Los fármacos son extremadamente útiles cuando son recetados por un médico, pero son muy peligrosas si se toman por propia iniciativa, sin vigilancia profesional y sin tomar en cuenta que toda terapia tiene un principio y un fin.

COMPLICACIONES

- ⇒ ENMASCARAMIENTO DE LA ENFERMEDAD
- ⇒ APARICIÓN DE EFECTOS ADVERSOS PROLONGACIÓN O AGRAVAMIENTO DE LA ENFERMEDAD.
- ⇒ PROPENSIÓN O RESISTENCIA A LOS MEDICAMENTOS EMPLEADOS
- ⇒ FOMENTO DE LA DROGODEPENDENCIA.

Con los medicamentos
no se juega
ESTÁ EN TUS MANOS

